

ST-VINCENT-DE-REINS Boules lyonnaises des pompiers, concours le 8 juin

Pour la troisième fois depuis le début de l'année, l'amicale du casernement Saint-Vincent-Saint-Bonnet s'est réunie pour les derniers préparatifs du concours départemental de boules lyonnaises, prévu le samedi 8 juin prochain, à Saint-Vincent-de-Reins.

Organisé sous l'égide de l'Union départementale des sapeurs-pompiers du Rhône, le concours accueille de nombreuses quadrettes de pompiers rhodaniens actifs et retraités, qualificatif au 20^e concours régional, qui se tient en Savoie cette année.

Préparation du terrain de boules, des petits-déjeuners et des repas, de la buvette, impression des tee-shirts offerts aux participants, commande des coupes, bilan des subventions accordées par les communes et les élus, tels ont été les thèmes abordés lors de cette réunion, dirigée par le lieutenant Louis Vadeboin,

chef de casernement et le nouveau président de l'amicale, le sapeur Lionel Perras.

La commission communication a également profité de cette occasion pour présenter l'affiche, réalisée par le dessinateur belge Stedo, illustrateur de la célèbre bande dessinée « Les Pompiers »⁽¹⁾ et diffusée auprès de la centaine d'amicales de pompiers du département.

Cette réunion a également été l'occasion de faire le point sur le nombre de calendriers qui sont à commander en plus cette année pour couvrir le secteur de Saint-Bonnet-le-Troncy, intégré au casernement depuis la fusion Saint-Vincent-Saint-Bonnet. Il a aussi été demandé qu'une délégation de pompiers et de jeunes sapeurs-pompiers soit présente pour les cérémonies commémoratives à Saint-Bonnet. ■

⁽¹⁾ <http://www.stedo-bd.com/>